

# La próxima semana, entregan la Constancia de Mayoría

Horacio Jiménez

**E**ste martes el IEEM desahogó todos los asuntos relevantes pendientes de la elección a la gubernatura. Y este miércoles la sala regional del Tribunal Electoral revisará los recursos interpuestos

en tres distritos.

De acuerdo con especialistas en derecho electoral, todo quedará listo para que la próxima semana, el IEEM le entregue la Constancia de Mayoría a la profesora Delfina Gómez como Gobernadora Electa.



Delfina Gómez será declarada Gobernadora Electa